

Il est beaucoup question d'une promotion de sénateurs, à l'occasion de la solennité de la première communion du Prince Impérial.

Un député de la majorité, qui a les journalistes en exécution, raconte la Figo, applaudissait d'avance aux coups que M. de Maupas menace bruyamment de porter au projet de loi sur la presse.

Les arrestations continuent par masses. Un seul commissaire m'amène deux cents socialistes.

Reponse de M. de Morny: Nommez-moi les gens marquants. N'arrêtons pas légèrement.

Le ministre de l'intérieur au préfet de police. Même date. Il me revient que vos agents arrêtent légèrement.

Faites un triage très-sûr pour ne pas retenir inutilement de pauvres diables.

Le préfet de police au ministre de l'intérieur. Barricades rue Dauphine; je suis cerné.

On dit que le 12e de dragons arrive de Saint-Germain avec le comte de Chambord dans ses rangs comme soldat.

Reponse de M. de Morny: Et moi, je n'y crois pas.

Si quelqu'un rédigeait un Manuel du Journalisme, je lui conseillerais de mettre en tête du chapitre I^{er}:

En effet, pour la centième fois, les renseignements donnés par quelques journaux du Midi sur ce voyage sont désavoués dans les feuilles officielles.

La chronique parlementaire fait, en ce moment, défaut à la presse anglaise qui, d'ailleurs, a cela de commun avec les feuilles des autres pays;

tantôt nouvelle vous amène à Louvain de si loin? — Non, ne parlons pas en marchant. J'ai été vous demander à votre logement.

rumeurs d'abord répandues, ou avait cru pouvoir opposer des versions plus favorables, mais les opinions restaient controversées.

La loge maçonnique l'avenir, ou dominent les théories des libres penseurs matérialistes, a célébré il y a quelques jours, à Paris, sa fête annuelle.

Après la réunion secrète ont commencé les travaux en maçonnerie blanche, auxquels les profanes sont admis.

Un caporal exerce quelques recrues au maniement du fusil Chassepot. Le capitaine assiste à cette leçon, et, peu satisfait des résultats, il jure à bouche pleine.

Un banquet de 260 couverts, auquel n'est pas resté l'honorable député de la Seine, a terminé la fête.

Bulletin commercial

La vente a été faible cette semaine. Cette situation se maintiendra probablement jusqu'à l'ouverture de la saison prochaine.

Nouvelles des Marchés anglais

BRADFORD. — Il y a eu un bon courant dans le marché aux laines et on a fait passablement d'affaires.

sont tout à fait dépourvus, dans la croyance que les prix ne sauraient tarder à diminuer.

Les filateurs, qui ont des ordres pour quelque temps, ont encore élevé leurs prix, ce qui a restreint les affaires.

En tissus, on fait passablement d'affaires, moins cependant qu'en laines. Les maisons d'exportation font des affaires très-suivies avec le continent.

CHRONIQUE LOCALE

Au moment de mettre sous presse, nous recevons une assignation à comparaître par-devant le tribunal correctionnel de Lille, vendredi prochain 17 avril, à 10 heures.

Dans notre prochain numéro, nous publierons le texte de cette assignation.

M. Jules Brame a fait remettre à S. M. l'impératrice une pétition des ouvriers de Roubaix demandant la dénonciation du traité de commerce.

Monsieur le député, Sa Majesté l'impératrice me charge de vous adresser la pétition.

Le Conseil municipal de Roubaix se réunira jeudi prochain, 16 courant, pour délibérer sur les mesures à prendre pour l'exécution du projet d'agrandissement de la Place.

Nous apprenons qu'à la suite de la réunion de la commission de la Grande-Place, qui a eu lieu vendredi dernier, il a été décidé que les personnes ayant droit à des indemnités par suite de l'expropriation des maisons de la place, recevront leurs mandats pour le toucher de suite à la Caisse municipale, savoir:

Le 10 juin prochain, MM. Amédée Prouvost, Angélique Coruille, Horent frères, Bedu-Vanhoute et Carré-Cheval.

Ursole Desmette, Marguerite Lepers, Louis Becquariat, Julie Catoire, Elise Florin, Planquart, Henri Bouden, Berthommerrmann, Léonard Tréres, Dumont Cocheleux, Carré-Desfontaines, Wallé, brassere; Derrevaux-Tiberghien, Mme Grimomppez Bossut, Mathis, Duriez, Duponchelle.

Le 6 juillet, l'administration du Cercle du Commerce, Le 18 juillet, Bernardine Maës.

Nous accueillons toujours nos lecteurs le salut les réclamations qui nous parviennent, car nous croyons qu'un journal, qui veut se montrer dignes de la faveur du public, doit surtout s'attacher à faire disparaître les abus, petits ou grands, au risque de causer parfois des froissements inévitables.

Nous n'hésitons donc pas à livrer à la publicité le fait suivant:

Le fonds de la Mi-Carême, 23 mars, à midi, une personne se présentait au bureau de postes de Roubaix pour toucher un mandat de 91 fr. 20 c.

L'employé de service se borna à répondre qu'il n'avait pas d'argent en caisse et ne pouvait solder le mandat.

Dans l'intérêt du public, nous posons cette question: Un bureau postal — et surtout un bureau de l'importance de celui de Roubaix — doit-il demeurer si dépourvu d'argent qu'il ne puisse acquitter les mandats tirés sur lui?

Une médaille de 2^e classe vient d'être décernée par M. le ministre de l'intérieur, à M. Germain Duvivier, caporal des sapeurs-pompier de Roubaix.

Lundi prochain, à trois heures, M. le doyen de Notre-Dame, de Tourcoing, placera la première pierre de l'église paroissiale de Roncq.

Voici les messes qui seront chantées dans nos paroisses le jour de Pâques: Saint-Martin — Messe d'Adam, dédiée à Grégoire XVI; Notre-Dame — Messe de Gourcod; Sainte-Élisabeth. — Messe de Luigi Borghèse; Eglise des RR. PP. Récollets. — Messe de Miné.

Une foule nombreuse de fidèles a visité les églises pendant les jours saints. Selon la coutume, tous les bouchers avaient orné jeudi leurs magasins, qui ont été éclairés jusqu'à une heure avancée de la soirée.

Depuis huit jours, les confiseurs, les marchands de comestibles rivalisent de luxe dans leurs étalages d'œufs de Pâques. La vente d'hier et d'aujourd'hui a été, dit-on, considérable.

« Des le quatrième siècle, dit l'auteur des Fêtes légendaires, l'Église ayant interdit l'usage des œufs pendant la longue pénitence des quarante jours, qui était alors rigoureusement observée, une grande quantité d'œufs se trouvait entassée dans les provisions du ménage; le moyen le plus expéditif de s'en débarrasser était de les donner aux enfants.

« Qui m'a colonnié? qu'a-t-on dit de moi? s'écria l'étudiant avec indignation. Je ne suis pas vindicatif; mais qu'il tremble, le perfide ennemi qui a lâchement percé le cœur de ma mère.

« Grand-père, taisez-vous? ne parlez pas ainsi; vous vous trompez sur mon compte, balbutia le jeune homme en élevant ses mains vers le vieillard.

toquent les uns avec les autres. Le plus fort était vainqueur et ceux qui se brisaient lui appartenaient.

Autrefois on faisait rechercher, pour la cour, les œufs les plus gros dans toutes les ménageries.

Louis XV reçut un œuf d'une grosseur fabuleuse; il le fit dorer et le glissa dans la corbeille de fleurs de M^{lle} Dubarry.

« Ma foi ! pour 200 livres ! c'est bien la peine de faire tant de caquets à la cour et à la ville, de murmurer contre ce cadavre princier et de le trouver par trop princier !

« Cette fête a lieu dans les 108 ans actuellement établis en France, dans le Nord : Roubaix, Lille, Tourcoing, Cambrai, Valenciennes et Maubeuge.

« Une seule chose est à craindre : c'est que la charité met à sa disposition. Grâce au zèle infatigable des quêteuses, dans le bon accueil qu'elles reçoivent dans les marches, les restaurants, les cafés, les maisons particulières, elle résout déjà chaque jour un problème fort difficile.

« Le troisième soirée musicale et bachique offerte par la Grande Harmonie à ses membres honoraires aura lieu mardi prochain, 14 avril, à sept heures et demie précises. En voici le programme :

1. Les murmures du Bal, valse. (Grande Harmonie). 2. Souvenirs de Tipoli, polka. (Grande Harmonie).

3. Le chant du Cygne polonais, chant patriotique. (M. Durand). 4. Fantaisie pour bombardon. (M. Siamar).

5. Pourquoi partir, romance. (M. Durand). 6. Chansonnettes. (M. Houzé).

« Lundi dernier, la société chorale La Lyre roubaissienne, qui a son siège à l'Éclair, dans la rue de la Pêche, donnait une soirée bachique à ses membres honoraires.

« M. Willem a chanté la Senora, puis le Credo des quatre saisons; peu de chaleur, peu de justesse. Cet amateur ne sait pas surmonter l'émotion inséparable d'une audition publique.

« Je vous en prie, dites-moi quel temps il y a.

« Où est-ce que ça va, dit-il en regardant vers la table.

« Où est-ce que ça va, dit-il en regardant vers la table.

« Où est-ce que ça va, dit-il en regardant vers la table.

« Où est-ce que ça va, dit-il en regardant vers la table.

« Où est-ce que ça va, dit-il en regardant vers la table.

pour me procurer quelques heures de distraction...

En disant ces mots, il chercha dans le tas de livres jetés péle-mêle sur la table et présenta au vieillard une petite feuille de papier.

« Vos yeux sont encore bons, père; vous saurez lire ce qui est écrit là-dessus.

« C'est une lettre d'un des professeurs les plus respectables de notre Université; excellent homme à pour moi une grande prédilection parce qu'il sait les efforts extraordinaires que je fais pour mener, cette année, mes études à bonne fin.

« Vous allez travailler si déraisonnablement; vous apprendrez ce que signifient mes yeux creusés et mes yeux amaigris.

« Non, non, votre mère et votre grand-père ne sont pas si fatigués. Ils ont une bonne santé, murmura le vieillard.